

Batu Prasasti TMMD Ke-123 Kodim 0811/Tuban Menjadi Bukti Nyata Kekuatan TNI Dengan Rakyat

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Mar 19, 2025 - 12:41



TUBAN, – Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-123 Kodim 0811/Tuban bersama-sama dengan masyarakat Desa membangun simbol tonggak sejarah dengan penyelesaian pembangunan Batu Prasasti TMMD Ke-123 Di Desa Bader, Kecamatan Jatirogo, Kabupaten Tuban. Rabu, (19/03/2025).

Proyek ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk meningkatkan sinergi dan kerjasama antara aparat militer dan masyarakat dalam pembangunan wilayah yang lebih baik. Batu prasasti akan menjadi momen bersejarah yang mencerminkan kolaborasi yang erat antara TNI dan masyarakat.

Komandan Satgas TMMD Ke-123, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., mengungkapkan pentingnya keberhasilan proyek ini dalam memperkuat keterlibatan dan peran aktif masyarakat dalam pembangunan desa. Kami sangat bangga dengan semangat gotong-royong yang telah diperlihatkan oleh masyarakat Desa Bader selama proses pembangunan ini berlangsung.

“Ini adalah bukti nyata bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat dapat tercipta perubahan positif yang signifikan”, Ungkap Dandim.

Pembangunan Batu Prasasti TMMD Ke-123 sendiri merupakan bagian dari serangkaian proyek yang melibatkan perbaikan infrastruktur, peningkatan akses jalan, pembangunan fasilitas publik, dan berbagai kegiatan sosial lainnya. Proyek ini telah menciptakan lapangan kerja dan memperbaiki kualitas hidup masyarakat Desa Bader.

“Saya harapkan, dengan terwujudnya batu prasasti ini, sinergi antara Satgas TMMD dan masyarakat Desa Bader semakin kokoh dan dapat memberikan harapan cerah bagi masa depan yang lebih baik.” Pungkas Komandan Satgas TMMD.

Sementara itu, masyarakat Desa Bader Bapak Joko juga merasa bangga, merasa senang dan bersyukur karena bersama-sama dengan TNI, kami dapat menjadi bagian dari pembangunan desa kami sendiri.

“Batu prasasti ini akan selalu mengingatkan kami sebagai warga masyarakat dengan kerjasama yang kuat dan komitmen untuk mewujudkan perubahan positif.” Tutar Pak Joko. (Farozych)